
62. Sitzung des Stadtrates vom 20.5.2025 
  

Beginn: 19:30   Ende: 20.45 Uhr 
 
Sitzungsleitung: Bgm. Gruchmann 
 
Verwaltung: Fr. Barquero, Fr. Gschlössl, Hr. Jakob, Fr. May,  

 
            Entschuldigt: Hr. Balzer, Hr. Biersack, Hr. Braun, Fr. Hoffmann-Cumani, Fr. Seymen 
 
            Presse: Fr. Forster, Hr. Schwalbe 
 
            Gäste: zwei 
 

Ö 1 
Bürgerfragestunde (Inhalte der Tagesordnung können nicht Gegenstand der 
Bürgerfragestunde sein) 

Ö 2 

Freiwillige Feuerwehr Hochbrück; Bestätigung des neu gewählten 
Stellvertretenden Kommandanten 

Bgm. berichtet, dass es ein eindeutiges Ergebnis zugunsten von Johannes 
Furchtsam gab. Er ist anwesend und stellt sich kurz vor.  

Einstimmig beschlossen. 

Ö 3 

Erlass einer Benutzungssatzung für den öƯentlichen Spielplatz an der 
Einsteinstraße 

- Satzung soll falsche Niutzung des Areals verhindern.  

Einstimmig beschlossen. 

Ö 4 

Antrag des STK Garching e. V. auf Zuschuss für den Bau von drei Padel-
Plätzen 

Abgesetzt  

Ö 5 

Genehmigung überplanmäßiger- und außerplanmäßiger Ausgaben 2024 

Fr. Gschlössl erläutert. 

Einstimmig so beschlossen. 

Ö 6 

Nationale Bewerbung der Landeshauptstadt München um die olympischen 
Spiele 2036 bzw. 2040 - Konzeptionelle Einbeziehung der Stadt Garching b. 
München als Austragungsort für den Schießsport 



Einstimmig so beschlossen. 

Ö 7 Mitteilungen aus der Verwaltung 

Ö 7.1 

Aussprache und Vorstellung des Lärmfluggutachtens der Flughafen 
München GmbH 

abgesetzt 

Bgm. und Fr. May berichten, dass der SR jetzt im Gegenzug zum 
Flughafen eingeladen ist, um auch die Flugsicherheit einzubeziehen. Hr. 
Adolf bittet, dass auch die Lärmkommission des Flughafens dabei ist. 

Ö 8 

Sonstiges; Anträge und Anfragen 

- Hr. Adolf fragt nach der Gastro im Bürgerhaus. Woran liegt es, dass 
die notwendigen Maßnahmen nicht vorankommen? 
Bgm.: Es stehen noch Gewährleistungsfragen im Raum, und der 
Küchenplaner war lange krank.  
Der Wirt wünscht sich auch einen sach- und fachgerechten Umbau. 
Einbau einer Lüftungsanlage ist teuer und aufwändig. 
Cateringküche wird zunächst einsatzfähig gemacht. 
Vertrag mit dem Wirt wird nächsten Monat dem Stadtrat vorgelegt. 
Fr. Rieth beklagt, dass obwohl der SR schon längst sich für einen 
Vertrag ausgesprochen hat, der Wirt so lange im Unklaren gelassen 
wird. 
Bgm. erläutert, dass der Vertrag normalerweise genaue 
Bestimmungen über Pachthöhe etc. benötigt. Hr. Adolf möchte nicht, 
dass dem Wirt die Versäumnisse der Vergangenheit in Rechnung 
gestellt werden (das ist auch nicht der Plan). 

- Fr. Rieth fragt nach der De-facto-Auflösung des Jugendparlaments. 
Hr. Gruchmann verteidigt die Einrichtung und die Bemühungen von 
Hr. Redl.  Fr. Schmidt und Hr. Kratzl fügen hinzu, dass die Kleineren 
(9jährige) noch zu jung seien. Hr. Grünwald schlägt vor, dass der 
Stadtrat das JP auflöst und Neuwahlen (mit höherem Wahlalter) 
vorschlägt. 

- Hr. Ascherl fragt nach der Baustelle Riemerfeldring und nach der 
Baustelle Rathausplatz. An beiden Baustellen ginge nichts voran. 
Bgm. widerspricht was den Rathausplatz angeht. 

 
 

 


